
布浦さんから寄付とメッセージを頂きました 

表彰おめでとうございます ようこそ下館ＲＣへ 

2010－2011 第 5 分区 Intercity Meeting 
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第第 22882200 地地区区   

SSHHIIMMOODDAATTEE  RROOTTAARRYY  CCLLUUBB  WWEEEEKKLLYY  RREEPPOORRTT  22001100～～22001111  

ＲＩ会長 レイ・クリンギンスミス RIテーマ 地域を育み、大陸をつなぐ 

/Building Communities－Bridging Continents 

本日のプログラム 

 当時を振り返り“そして今” 

 

次週のプログラム 

３月２日  祝い事・フリー 

 

会長/小林一彦    幹事/鈴木光則     クラブ会報委員会/委員長 早川誠二   委員/早瀬浩一、岩崎晴男 

会長挨拶  小林一彦 会長 

来週の土曜日に開催されるＩＭについてお話したいと思います。ＩＭ（都市連合会）・・・従来は分区代理

（現・ガバナー補佐）によって計画され、近隣都市の数クラブが合同して情報交換及び親睦を行うものとさ

れてきました。地区協議会やＰＥＴＳが新年度の始まる前に開催されるのに対し、ＩＭは年度開始後に各ク

ラブがその年の経験を持ち寄り、情報を交換するところに意味があります。日本では、分区単位で開催され

るのが多いようです。その内容は、一般討論会であり決議はないことになっています。ガバナー補佐の役割

については明記されていません。今回は、しもだて紫水ロータリークラブがホストクラブとなり開催し、そ

の主な内容は、各クラブの奉仕活動シンポジウムになっております。我がクラブは国際奉仕委員会が担当し、

「カスタマンダップＲＣとのマッチンググランド」を利用しての奉仕活動を発表いたします。土曜日の午後

と言うことで、お忙しいでしょうけど御出席の程宜しくお願い致します。 

例会日時/水曜日  12：30～13：30 

※欠席の場合は午前 10 時までに連絡願います 

ﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞ  http://www.shimodate-rc.gr.jp/ 

同同友友会会のの活活動動をを知知るる！！  

  

私は下館ＲＣさんの長きに亘るネパール支援活動に対し、心から共感する一人です。三年前にネパールへ

ご一緒させて頂いた時、歓迎会で一生懸命に裸足で踊ってくれた小学生たちの姿が未だに忘れられません。

今頃は建設されたあの学校で一生懸命勉強している事でしょう。あの子たちの為に、心ばかりですが近日中

に 50,000円ほど送金させて頂きますので、訪問の折学用品にでもお使い下されば幸甚です。 

同友クラブ会長 杉山雄一様 
米山功労者表彰  関谷徹会員 

 百目鬼博行会員 

2 月 19 日(土)ニューつたやホテルでしもだて紫水 RC を開催クラ

ブとして本年度の IM が開催されました。来賓として山崎ガバナー、

大木ガバナーエレクトがお見えになり、当クラブからも小林会長は

じめ多くの会員が参加しました。 

本年は各クラブの奉仕活動が紹介され、下館 RC からは早瀬国際

奉仕委員長が「カスタマンダップＲＣとのマッチンググラント」と

題して報告を行い、高い評価を頂きました。 

 
 



スマイル BOX  永井啓一 委員長 

出席報告  司代隆之 委員長 

外部卓話  同友会 杉山雄一会長 

理事会・幹事報告  鈴木光則 幹事  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 会員数 出席 欠席 病欠 免除 

2/9 46 38 8 0 6 

事務所・例会場／ダイヤモンドホール 筑西市玉戸 1053-4 TEL 0296-28-8511 FAX 0296-28-8533 

本日の合計  21,000 円／累計 1,028,000 円 

 

 

 

小林 一彦  同友クラブ会長杉山さん、本日はお 

忙しいなか卓話ありがとうござい 

ます。宜敷くお願い致します。 

鈴木 光則  同友クラブ会長杉山様、本日はよろ 

しくお願いします。 

中里 泰久  杉山会長本日はご苦労さま。 

篠原 智   新人なので宜しくお願い申し上げ 

ます。 

関谷 徹   今月もニューモラルを配布させて 

いただきます。公益財団法人モラロ 

ジー研究所主催、私が責任者として 

「心がつくる人生」と題してセミナ 

ーが開催されます。ぜひ出席のほど 

宜しくお願いします。 

同友クラブは昭和 36 年に創設されました。名前から経済同友会を連想されるかも知れませんが下館独自

の集まりです。当時、市長のリコール問題があって、下館を二分する争いとなってしまいましが、そのま

まではいけない、考えが違っても協力して下館の発展に尽くしていこうということで設立されたものです。

以降地域社会の発展に寄与すべく活動を続け、今年で 50 周年を迎えます。半世紀の長きに亘って会が存続

出来たことを思いますと歴代会長はじめ諸先輩方の情熱に敬服の念を感じえません。下館 RC にも第 8 代

会長の白井先輩、第 11 代会長の中里先輩がいらっしゃいます。私は 16 代にあたりますが本日はクラブの

主にこの一年の活動内容をご紹介します。昨年 5 月の委員会対抗ボーリング大会活動に始まり、6 月には

ひたちなか市に行き do night マーケットを視察致しました。7 月には会員の健康チェック、8 月から 9

月にかけクラブ最大の事業である第 25 回関東選抜しもだて学童野球大会を開催、10 月には商工祭に参加、

11 月には筑西消防本部で「普通救急救命講習」を受講しました。年明けには下館青年会議所、商工会議所

青年部と合同の橋本知事を囲む新年会を実施してまいりました。2 月には「食でまちづくり」をテーマに

市内のコロッケ、メンチの試食とガイドマップ作成をして地域の活性化に繋げようと考えております。3

月には流通ジャーナリストの金子哲雄氏の講演を予定しています。4 月から 50 周年ということでいろいろ

な行事を予定しています。今までも 30 周年に下館駅前ペデストリアンデッキに人面土器を設置し、40 周

年には五行川桜堤に競歩の川崎真由美選手を顕彰する五輪への道および照明器具を設置しました。50 周年

には「筑西ふるさと大使」の植木さんのご協力を得て「寅さんフェスティバル」を開催する予定です。可

能ならば寅さん映画 48作を 2-3ヵ月にわたり順次上映し全国の寅さんファンに足を運んでもらえたらと思

っております。今後も自己啓発と研修、地域社会の発展に寄与することを目指して活動してまいりますの

でよろしくお願いいたします。 

1. ロータリー米山記念奨学会より、関谷会員・百目鬼会員に感謝状が届いています。 

2. 地区大会の申込 1 日目 会長・幹事会・本会議となっていますが、詳細はまだわかっていません。 

3. ＩＭには「手続要覧」を持参してください。「新手続要覧」は発注済みですが、まだ届いていません。 

4. 第 2730 地区 伊藤 学而 ガバナーから「奄美豪雨災害 義援金の御礼」が届いています。 

5. ７ＲＣ親善ゴルフ大会実行委員会から会議および視察プレーの案内が届いています。 

6. 結城ＲＣ 会報受理。 

7. 笠間ＲＣ 2 月 17 日 移動例会 職場訪問のため。 

メークアップ 

・2月 6日 しもだて紫水ＲＣ  

大林稔 

濱野 晴代  杉山さん卓話有難うございます。 

佐藤 昭   杉山雄一君よろしく。 

白井 信行  杉山さん本日はお忙しいところあ 

りがとうございます。卓話よろしく 

御願い致します。 

中丸 健   杉山雄一様卓話よろしくお願いし 

ます。 

加藤 昌美  同友クラブ会長杉山雄一さんよう 

こそおい出下さいました。卓話楽し 

みにしています。 

日向野 陽  同友クラブ会長杉山雄一様の卓話 

を記念して。 


